

Dijo Enrique Lafourcade en Afta

"Sabella merece Premio Nacional de Literatura"

"Andrés Sabella ha dedicado por completo su vida a la poesía y pienso que reúne todos los méritos para que se le otorgue el Premio Nacional de Literatura. Es un adelantado, un pionero y ha sido el agua literaria de Atacama", señaló el escritor Enrique Lafourcade, quien regresó ayer a Santiago después de permanecer tres días en Antofagasta.

El autor de la famosa novela "Palomita Blanca" fue invitado por la sede local de la Universidad de Chile para presenciar el estreno de "Los Pelusas", dramatización de su "Novela de Navidad", interpretada por el Teatro Juvenil de ese plantel de estudios superiores.

Expresó que "Sabella, como poeta, tiene de Baudelaire, Rubén Darío y Neruda, y a estas tres apariencias formales incorpora su experiencia de fondo que sellana Atacama. Sabella es ingenioso y profundo, inocente y pecaminoso, es un poeta que ríe y un hombre que llora. Hermano de toda Antofagasta y lejano en su torre de marfil".

Lafourcade sostuvo el viernes una entrevista con el

propio Sabella, la cual será incluida en el suplemento "Artes y Letras" de El Mercurio, que está empeñado en hacer un re-

gistro de todos los escritores chilenos que podrían obtener el Premio Nacional de Literatura. Este registro abarca, entre otros, a Hoque

Esteban Scarpa, Gonzalo Rojas, Bráulio Arenas, Alberto Romero, Andrés Sabella y José Donoso.

"PREMIO DE MAL EN PEOR"

Respecto a la polémica suscitada hace un tiempo en relación al no otorgamiento del Premio Nacional de Literatura a la fallecida escritora María Luisa Bombal, algunas de cuyas obras más conocidas son "La

amortajada" y "El árbol". Enrique Lafourcade indicó que la autora denró haber recibido el galardón hace 10 años. "No se le dio porque una ley ridícula establecía formas que impedían que los verdaderos escritores llegaran al premio. Se les pedía en esa disposición que acreditaran documentalmente que eran importantes y es por ello que el premio ha ido de mal en peor. Actualmente se exige currículum, cartas de recomendación de ministros y rectores de universidades y nómina de firmas de escritores y otras personas que lo apoyen, como si fueran candidatos a regidores".

Agregó que "Artes y Letras" ha querido registrar unos cuantos escritores que merezcan el premio "sin tomar ningún partido. Pero a título personal, mi deseo es que en la próxima oportunidad éste recaiga en un verdadero escritor y Sabella

(PASA A LA PAGINA 9)



"María Luisa Bombal debió recibir el galardón, pero eso no fue posible porque una ley ridícula establecía formas que impedían que los verdaderos escritores llegaran al premio", afirma Enrique Lafourcade.

Sabella merece premio nacional de literatura". [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Sabella merece premio nacional de literatura". [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile